



Températures caniculaires - précautions à prendre

publié le 14/06/2022

Les températures annoncées en fin de semaine risquent d'être fort élevées. Les parents sont amenés à prendre les précautions nécessaires : confier à l'élève une bouteille d'eau de taille raisonnable, de quoi se couvrir la tête et conseiller de porter des vêtements amples mais corrects, de rester le plus possible à l'ombre durant les récréations, sans activité débordante en plein soleil.

Nous faisons en sorte d'accompagner les élèves en ce sens et leur rappellerons les consignes au besoin.
Merci d'avance.

F. LACHAISE



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.